

Artikel vom 16.06.2019

CSU Buckenhof besucht Bergkirchweih

## CSU besucht die 264. Bergkirchweih



### CSU Buckenhof besucht die 264. Bergkirchweih

Wie jedes Jahr am 2. Bergsonntag traf sich die Buckenhofer CSU am Berg. Heuer feiern wir die 264. Bergkirchweih, sie ist somit 55 Jahre älter als das Oktoberfest in München. Sage und schreibe es kommen ca. 1 Million Besucher um die Bergkirchweih mit seinen Atraktionen und Schmankerl zu erleben, das entspricht fast des 10 fachen der Erlangener Bürgerschaft.

Leider war heuer ausgerechnet an diesem Tag Schmuddelwetter welches jedoch die wahren "Berchfreunde" von Ihrem Stammtisch nicht verdrängen konnte.